
Gemeinderatsbericht der Sitzung vom 25. März 2025

Äussere Kanalstrasse Verkehrsführung

An der äusseren Kanalstrasse wird eine neue Verkehrsmassnahme getroffen und signalisiert. Die Publikation derselben erfolgt im Niederämter Anzeiger vom 10. April 2025. Die Einfahrt in die Langackerstrasse von der äusseren Kanalstrasse kommend wird mit „kein Vortritt“ signalisiert. Zudem soll bereits in diesem Bereich auf die Gewichtsbeschränkung der Brücke Inselweg Neufeldstrasse hingewiesen werden.

In Kürze:

- Auf Antrag der Werk-/Wasserkommission hat der Gemeinderat die Arbeiten für die Sanierung der Ringmauer an der Kreuzstrasse der Firma Morgillo Hoch- und Tiefbau GmbH, Dulliken, zum Preis von CHF 90'760.25 vergeben.
- Ferner wurden zwei Schlussabrechnungen genehmigt: Die Schachtsanierungen 2024 schlossen mit rund 73'000 Franken ab. Der genehmigte Kredit wurde um rund 13'000 überschritten. Dies wurde mit der aufwendigen Sanierung des Kanalschachtes in der Erlinsbacherstrasse begründet.
- Die Schlussabrechnung für die Zufahrt zum Kindergarten schloss mit rund 97'000 Franken ab. Auch hier hat eine Kostenüberschreitung von fast 2'000 Franken stattgefunden. Das Projekt war sehr anspruchsvoll und musste mit verschiedenen Projektbeteiligten koordiniert werden.
- Der Gemeinderat hat einen Kredit für die Anschaffung von 10 Laptops und 24 Tablets für die Primarschule freigegeben. Die Kosten belaufen sich auf rund 28'000 Franken. Der technische Support kann grossmehrheitlich mit Eigenleistungen erbracht werden, weshalb die Kosten wesentlich tiefer sind als bei Budgeteingabe.
- Der Antrag eines Ratsmitglieds die Gemeinderatsprotokolle auf der Homepage zu veröffentlichen, wurde abgelehnt. Die Protokolle sind auf der Verwaltung jederzeit einsehbar. Einzig bei nicht öffentlichen Geschäften ist dies nicht möglich. Zudem wird nach jeder Sitzung eine Zusammenfassung als Pressebericht geschrieben. Dieser wird den Zeitungen zur Publikation zugestellt und auf der Homepage hochgeladen.
- Ein Beitragsgesuch für den Ersatzbau für das Projekt Lilit in Oberbuchsiten wurde abgelehnt. Es handelt sich dabei um ein Mutter-Kind-Zentrum, wo ein Ersatzbau erstellt wird. Der Gemeinderat sieht derzeit keine Möglichkeiten, dieses Projekt finanziell zu unterstützen.